



Martin Heiz

Kriens, 7. August 2016

Gemeindekanzlei
z.H. Herr Thomas Lammer
Einwohnerratspräsident
Postfach
6011 Kriens

Dringliche Interpellation

Übernahme Gemeindestrassen durch den Kanton

Leider mussten wir wieder einmal aus der Presse erfahren, dass der Kanton beabsichtigt in der Gemeinde Kriens bisherige Gemeindestrassen zu übernehmen.

Bis jetzt war es ein Gerücht, jetzt steht es in der Presse.

Gemäss Presse handelt es sich um ca. 2km Strassen.

Es handelt sich dabei um die Gallus-/Horwer-/Nidfeldstrasse.

Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Seit wann weiss der Gemeinderat darüber Bescheid?
2. Warum hielt es der Gemeinderat nicht für nötig den Einwohnerrat und die Verkehrskommission zu informieren?
3. Warum muss dieser Sachverhalt aus der Presse entnommen werden?
4. Wann wäre der Einwohnerrat darüber informiert worden?
5. Wann wird die Verkehrskommission darüber informiert?
6. Was für Auswirkungen hat dies für das Gesamtverkehrskonzept?

Wir danken dem Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.